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小合中ホームページ 

新潟市立小合中学校 

３年生 修学旅行「関西の旅」 5/7(水) ～ 5/9(金) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

京都・清水寺 仁王門の前にて 

 

今年の修学旅行は大阪万博、京都、そして USJ に行きました。どの場所も初めてで、出発前は楽しみな気

持ちと、少し不安な気持ちがありました。 

私は実行委員として準備を進めていく中で、大変だったなと感じたことがあります。それは、班編成です。

全員が楽しめるような班を作るため、実行委員のみんなと何度も話し合って考えました。そのとき、「全員が

100％満足するのは難しい。でも、できるだけ納得してもらえるような班を作ることが大事。」と気付くこと

ができました。 

また、修学旅行中の京都市内班別活動では、予定より時間が余ってしまったり押してしまったりする班が

ありました。事前に目安となる時間を調べていましたが、移動時間にずれが生じるなど、計画していた時間

通りに進めることは意外と難しいものでした。その場で上手く調整する大切さを知りました。 

今回の修学旅行にかかわる全活動を通して、私はたくさんのことを学びました。大阪万博、京都、USJ で

は、歴史的な場所に触れてみることで、日本の伝統や文化を深く学ぶことができました。そして、上手く調整

することの大切さや礼儀、感謝を忘れないなど、これからの生活にも役立つことも多くありました。 

これらを活かして、今後の学校生活や日常生活も頑張っていきたいと思います。 
 

令和７年度 修学旅行 実行委員長 ○○ ○○ さん 

※ HP 掲載版（生徒氏名と写真を修整しています） 
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大阪・関西万博公式キャラクター二次創作ガイドライン 

https://www.expo2025.or.jp/wp/wp-content/themes/expo2025orjp_2022/assets/pdf/character/character_terms.pdf 

※ HP 掲載版（生徒氏名と写真を修整しています） 
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ふるさとふれあいウォーキング 5/16(金) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新潟県立植物園にて 

 

 小合中学校で初めてのふるさとふれあいウォーキングでした。初めは凄く緊張したけれど、長い距離を歩

くにつれて、だんだんと打ち解けられて、みんなで最後まで完歩できてよかったと思います。来年、再来年も

あります。頑張りたいと思います。 

１年 ○○ ○○ さん 

 

 自分たちの班の目標は「最後まで歩ききろうウォーキング」でした。歩くことが辛くなったりしたときは

みんなで明るい言葉を掛け合うなどしてゴールすることができました。来年は自分が３年生になって、みん

なを引っ張っていく立場になるので、最後のゴールまでしっかりとみんなをリードしたいと思います。 

２年 ○○ ○○ さん 

 

 みなさん、今日は楽しかったですか！？（楽しかった～！） 僕も同感です。ちょっと疲れましたけれど。 

僕たち３年生にとって、最後のふるさとふれあいウォーキングでした。最後だからこそ、小合中学校から

県立植物園へ行き、そのあとまた小合中学校まで歩いて帰りたかったですね。様々な事情から、復路はバス

で帰ることとなりました。残念でしたが、それでも、悔いなく歩き切ることができました。本当に素晴らしい

一日でした。ふるさとふれあいウォーキングが終わり、残りの行事も少なくなりました。でも、それらを大切

にして、また、残りの日常生活も大切にして、過ごしていきたいです。 

３年 ○○ ○○ さん 

※ HP 掲載版（生徒氏名と写真を修整しています） 



狭い生徒会室にリーダーが集結しています。5/28(水)の生徒総会に 

向けた取組が始まっていました。生徒会長の○○○○さんの想いに、 

熱心に聴き入り、応えようとする皆さんの姿がとても印象的でした。 

 同時刻、校庭では全校の半数が集まって 

作業が行われていました。整美委員の雑草 

取りの呼びかけに応じて、全校の半数が集 

まるなんて！素敵ですね！ 

 生徒の手による自治的活動が展開されて 

います。とても頼もしく感じています。 
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小合中の応援団を紹介♪ 
初めまして。海老 瑛介（えび えいすけ）です。 

今年の春から小合駐在所に勤務となりました。 

駐在所に赴任して２か月が経とうとしていますが、小合地区の方々は優

しい方ばかりで、とても環境に恵まれているなと感じています。 

また、周りの景色や雰囲気が私の故郷の佐渡に似ていることもあり、と

ても過ごしやすく懐かしい気分になります。 

小合の子ども達には、私がパトロールをしている時、元気よく挨拶をし

てくれたり、笑顔で話しかけてくれたりと、毎日力を貰っています。 

初めての駐在所勤務なので、至らない点が多々あるかと思いますが、少

しでも皆さんと関りをもち、この小合地区のためになる活動をしていきた

いと思います。これからよろしくお願いします。 

新潟県秋葉警察署 地域課 

小合駐在所 新潟県巡査 

海老 瑛介 さん 

校 庭 よ り 
小合中の応援団である｢ちあき｣の会･新藤さんが

チューリップの木が咲き始めたよ、と教えてくれま

した。目の高さに沢山、咲くのは珍しいそうです。

正式和名｢ゆりの木｣。学名｢Liriodendron tulipifera｣

の tulipifera は、チューリップのような花をつける、

という意味とのこと。 

詳しくは『アキハレトロ』へ。 

https://akiharetro.com/archives/2096 

新藤さんの取組については次の機会 

に触れさせていただきます♪ 

ある昼休みの様子 

※ HP 掲載版（生徒氏名と写真を修整しています） 

https://akiharetro.com/archives/2096

